



Gratis A1/GPF
Smartphone Schulungen!

GPF-Pensionist:innen drücken die „Schulbank“

In Kooperation mit der A1 Seniorenakademie hat die GPF-Pensionistenvertretung in mehreren Bezirken des Bundeslandes gratis Smartphone-Schulungen angeboten. Etwa 90 Kolleg:innen des Ruhestandes haben diese Schulungen in sechs Bezirksstellen der Arbeiterkammer besucht.

„Wenn man glaubt schon einiges zu wissen, habe ich heute dennoch viel Interessantes erfahren“, zieht die ehemalige Post-Betriebsärztin Dr. Ingrid Fußenegger, die Teilnehmerin in der AK-Wels war, für sich eine positive Bilanz.



Es sind speziell für unsere Klientel ausgebildete Trainer, die kompetent die Welt des Internets via Smartphone während drei Stunden unseren Pensionist:innen nähergebracht haben. Auf Fragen von Einsteigern und Fortgeschrittenen sind sie detailliert eingegangen. Eine breite Palette wertvoller Tipps, zum Beispiel Sicherheit im Netz sowie zur täglichen praktischen Nutzung, konnten ebenfalls mit nachhause genommen werden.



Wir werden uns bemühen, mit der A1 Seniorenakademie, mit der uns eine gute Zusammenarbeit verbindet, weitere Schulungstermine vereinbaren zu können.

In der Bezirksstelle Ried/I stattete **AK-Präsident Andreas Stangl** (7. v. links) den GPF-Pensionist:innen einen Kurzbesuch ab. „Ich halte derartige Initiativen für enorm wichtig, um mit der digitalen Entwicklung Schritt halten zu können,“ meinte der Präsident in seinem Statement. Herzlichen Dank der AK für die kostenlose Bereitstellung der bestens ausgestatteten Schulungsräumlichkeiten.

TEXT **Franz Poimer**
(Oberösterreich)



Mit
HERZ

Wir sind auch in
deinem Ruhestand
für dich da!

GPF-Mitglied sein macht sich nicht nur im Erwerbsleben bezahlt. Wir Pensionist:innenvertreter:innen sind deine Ansprechpartner in der Pension. **Wir unterstützen dich und stehen dir zur Seite.**

Mitglied bleiben lohnt sich!

Bleibe auch du Gewerkschaftsmitglied und genieße weiterhin die zahlreichen Vorteile als GPF-Mitglied. Zum Beispiel haben wir für dich mit der PensionsService-Broschüre einen wertvollen Ratgeber geschaffen. Das PensionsService erhältst du jedes Jahr als Beilage der April Ausgabe unserer Mitgliederzeitschrift Kompakt.

Ein Blick hinein lohnt sich.

(Mehr Infos auf S. 24)



„Die Pensions Service-Broschüre, ein wertvoller Ratgeber exklusiv für GPF-Mitglieder im Ruhestand.“

Dein
Josef Wild



Gratulation zu einem historischen Jubiläum!



Gratulation von Gabriele Steinkellner (re.) und Franz Poimer (li.)

Josef Denkmaier leitet die Postfiliale in der Linzer Domgasse seit über 20 Jahren. Ein Jubiläum, das es in der mehr als 500 Jahre langen Linzer Postgeschichte seit 1790 nicht mehr gab. Josef Denkmaier ist mit diesem historisch bedeutsamen Jubiläum nicht nur ein Platz in der Postgeschichte sicher, er wird damit auch in die Annalen der Landeshauptstadt eingehen.

Die erste urkundliche Erwähnung einer Post in Linz erfolgte bereits im Jahre 1505. Aus den erhaltenen Dokumenten, die Josef Denkmaier akribisch verwahrt, kann man auch die interessante Geschichte der Post, die stark dem jeweiligen Zeitgeist unterliegt, gut nachverfolgen. Vortrefflich versteht er es, die Postgeschichte mit den modernen Anforderungen von heute weiterleben zu lassen. „Den Kunden zuhören und auf deren Wünsche ernsthaft eingehen“, ist sein Credo, das auf knapp 30-jähriger Erfahrung als Filialleiter basiert.

Ein dauerhaft angenehmes Betriebsklima ist Denkmaier ebenso wichtig wie die Ausbildung junger Mitarbeiter:innen, wobei er sich besonders gerne daran erinnert, als „seine“ Filiale ausgewählt wurde, um als Lehrlingsfiliale zu fungieren. Auch die Kund:innen von morgen, Schulen und Kindergärten, sind gerne Gast beim Chef der Postfiliale Domgasse, der sie neugierig hinter die Kulissen blicken lässt.

TEXT **Gabriele Steinkellner**
(Personalausschuss Oberösterreich)